
Protokoll: 

Rm Knopp bedankt sich für Umsetzung der Anfrage bei der Verwaltung. 

 

Rm Dr. Schmidt-Wygasch fragt nach, wie das Verfahren nun fortgeführt wird. 

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass nun eine Beschlussvorlage erarbeitet wird, die dann auf den 

Gremienweg gegeben wird. 

 


